

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 6 septembre 2020 15:14

Le club de football tomblainois, le GSAT a bien entamé sa saison contre l'équipe d'Art sur Meurthe. Au bout de cinq minutes de jeu, les tomblainois menaient déjà 2-0, puis 3-0 à la mi-temps et un score final de 7-0...

J'ai eu le plaisir de donner le coup d'envoi de ce match et par conséquent le coup d'envoi de la saison.



Avant le match, avec Philippe Luce adjoint au maire délégué aux sports et Alexandre Huet, adjoint délégué à la communication, nous sommes allés souhaiter une belle saison sportive à tous les joueurs, leur coach Yassine Royer et la Présidente du club Hinde Magada.